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自民党 

豊橋市議団 

個人版 

 

副議長就任後の、副議長職としての主な動き 
 

5月 
15日 記者会見 官庁、国会議員、県議、マスコミ挨拶回り 

 

16日 事業説明、事業報告（以後ほぼ毎日）、マスコミ挨拶回り 
 

17日 浜松市へ 挨拶回り（三遠南信における大切なパートナー） 

18日 設楽町、東栄町、豊根村へ 挨拶回り（東三河広域連合） 

21日 有衆会役員会（豊橋市議会で活躍されたＯＢ議員の会） 

     自由民主党下水道浄化槽対策特別委員会来訪【📷❶】 

     消防団幹部 情報交換会 

22日 三遠ネオフェニックス シーズン終了報告 

     岡崎市、豊田市へ 挨拶回り（愛知県下中核市との交流） 

23日 自治連合会執行部 挨拶 

24日 東三河五市議会議長会議 情報交換会【📷❷】 

25日 豊橋市水防訓練 ※最初の大舞台！【📷❸】 

26日 豊橋市戦没者追悼式 

30日 浜松三ヶ日・豊橋道路建設促進期成同盟会 定時総会 

31日 豊橋市防犯協会 連合会総会【📷❹】 

 

New 

豊橋市議会本会議場『議長席』には、本会議の午後に登壇します！ 

 
 

 
 

 
 

 

❶自民党下水道浄化槽対

策特別委員会が豊橋市バイ

オマス資源利活用施設整

備・運営事業へ来訪されまし

た。施設については日本のト

ップランナーであると高い評価

を頂き、誇らしく思いました。 
 

 

❷東三河五市議会議長会

議は岡崎市で開催しました。

2013年総務省消防庁より

岡崎市消防本部に貸与され

た全国で唯一の緊急消防

援助隊の全地形対応車「レ

ッドサラマンダー」の試乗をさ

せていただきました。 

❸豊橋市水防訓練は、市を

始め豊川河川事務所や陸

上自衛隊、県防災航空隊、

防災会など 10機関から

340人が参加し開催。 

議会を代表しての副議長と

しての最初の大舞台でした。 
 

❹豊橋市防犯協会連合会

総会にて、日頃から「犯罪の

ない明るいまちづくり」をめざし

自主的な防犯活動をされて

いる各位への感謝と、引続き

地域の安心・安全のためにご

活動されることを期待するお

願いの挨拶をいたしました。 

 

 

 

 

とくや副議長報告 part1 
 

 

第 84代副議長就任 あいさつ 
 

 私は、5月市議会臨時会において、議員各位のご推挙にて、副議

長の要職を担うこととなりました。大変光栄に存じますとともに、その責

務の重大さに身の引き締まる思いです。 
 

 昨今、地方を取り巻く環境は大変厳しいものがあります。地方創

生、防災・危機管理対策、都市インフラの老朽化対策、少子高齢化

対策、働き方改革、景気・雇用対策、教育施策など、待ったを許さぬ

課題が数多くあります。これらの課題を解決し、安心・安全かつ活力に

溢れ元気な「豊橋」のまちづくりをしていかねばなりません。 
   

議会の役割とは、これらの山積する課題解決に向け、市民の皆様

からの声に向き合い、市長はじめ執行機関と真摯な議論を重ねること

で、二元代表制の役割である「行政の監視および調査」はもとより、今

まで以上に「政策立案機能」を充実させ、市政の推進・発展を目指

す、市民の皆様の幸せを実現することです。 
  

藤原議長と二人三脚で全力を尽くします。皆様におかれましては、

より一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 
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あとがき 今回の TOKUYA TIMESでは副議長
の就任後の仕事のみを纏めましたが、この他にも
地域での様々な活動が重なります。 
本当に多忙な毎日を過ごしていますが 
反面、他議会の正副議長より課題とその 
対応を直接聴くチャンスに恵まれるなど議員とし
議員としての幅を大いに広げています。 
 

THE TOKUYA TIMES Summer 2018 豊橋市議会における定例会一般質問は豊橋市議会のＨＰからオンデマンド通信されています。 

議長席で会議を整理する画像をご確認ください。 

最新の副議長活動などはＦＢにてご覧ください。 
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6月 
1日  “社会を明るくする運動” 豊橋市推進委員会【📷❺】 

豊橋新駅建設促進期成同盟会 総会【📷❻】 

2日  三河港神野ふ頭地区耐震強化岸壁供用 式典・祝賀会 

     宮崎大輔・末松誠ハンドボール講習会 レセプション【📷❼】 

3日  豊橋市消防団 操法大会・放水競技大会  

4日  議会運営委員会 有衆会総会 

5日 新日本婦人の会 豊橋支部請願書提出 

一般質問通告締め切り後点検、抽選会 

7日 東三河地区高齢者ゲートボール大会【📷❽】  

11日～13日 本会議 一般質問 

（📷 表面の写真です！午後１時から 3時までを議長席） 

14日 福祉教育委員会委員、建設消防委員会委員外議員席 

15日 環境経済委員会委員外議員席、総務委員会 副議長席 

18日 補正予算 本会議 

19日 浜松市議会正副議長 就任挨拶 

20日 自治連合会 定期大会 

     FM とよはし番組審議会 

22日 本会議 最終日 

     中部電力豊橋営業所 所長挨拶  

体育協会  新旧理事長挨拶 

24日 高等学校エコカーレース総合大会 

29日 千切会 総会【📷❾】 

30日 豊橋地区日中友好協会 総会・懇親会【📷❿】 

●上記は副議長の日程です。市議会議員としての校区や各種団

体行事などの議員日程は従前通りこなす様に努めています。 

●また本年度、藤原議長は中核市議会議長会会長をはじめ他の

要職も多く、豊橋市に不在の際は正副議長の二役をこなすため、目

まぐるしい日々を過ごしています。 
 

本会議に際して 
議員の一般質問の通告について点検を行います。 

本会議場では議長と席を交代し、質問者の質問を整理します。 

私のしたい質問は、同僚議員に託します！ 

委員会に際して 
自分の所属する福祉教育委員会においては委員席に着座します。

議題については議論を深めるために、必要とあらば質疑します。 

議長所属の総務委員会では、議長席に副議長として着座します。 

予算・決算においては委員から除かれます。 

挨拶に際して 
挨拶させていただく機会を、本当に沢山頂いております。 

活舌良く、わかりやすい内容とし長くならないように気を付けています。

しかし、ご挨拶させて頂く団体や主催者等の活動はしっかりと調べて

挨拶に組み込ませていただく、他都市の市議会から行政視察に来ら

れた場合は、歓迎の気持ちと共に、豊橋のＰＲ、訪問市と豊橋のご

縁や、訪問市と私のご縁を挨拶に組み込みます。 

他議会からの豊橋市への行政視察の目的は、バイオマス、防災対

策、教育、子育て支援、シティプロモーション、観光振興など多岐に

わたって注目を集めています。  ❤ 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

  

 
 

❺犯罪や非行の防止と更生につい

て、家庭、学校、職場、地域社会

等、市民がそれぞれの立場から理

解を深め、青少年の健全な育成を

図る“社会を明るくする運動”豊橋

市推進委員会にて、活動への感

謝の挨拶をいたしました。 

❻豊橋・二川両駅間に新駅設置

をと 19年間の活動を続けてこられ

た豊橋新駅建設促進期成同盟会

にて、財政の厳しさや効果など新駅

実現はなかったが、これまでのご努

力への感謝・御礼と当該地域の今

後の発展についてのお願いのご挨

拶をさせて頂きました。 

❼豊橋市総合体育館にて東三河

地区の中高生約 200人が日本ト

ップクラスの技術や戦術を学ぶ、豊

橋市体育協会創立 90周年・法

人化 40周年記念「宮崎大輔・末

松誠ハンドボール講習会」における

レセプションにて歓迎と交歓の挨拶

をいたしました。 

❽高師緑地公園にて開催された

東三河地区高齢者ゲートボール大

会にて、「東三河全地域から、各

地区の予選を勝ちあがったゲートボ

ールの愛好者同士、親睦を深めな

がら日頃の練習の成果を発揮して

大いに活躍してください」と、激励の

挨拶をさせていただきました。 

❾豊橋市公会堂にて開催された

豊橋市役所等のＯＢ、ＯＧで構

成される「千切会 定期総会」に

て、で活躍された諸先輩にご挨拶

させていただきました。 

久しぶりに拝顔する活躍された諸

先輩方の素敵な笑顔に、緊張が

解れるとともに心が温まりました。 

❿豊橋地区日中友好協会、豊橋

市と南通市の友好都市提携は昨

年 30周年を迎えました。 

日中友好協会岡崎温理事長も出

席された総会にて、国と国では難し

い局面もありますが今こそ民間交

流の大切さをと挨拶いたしました。 
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